
我們的呼籲的話編者

重要

本會以十二萬分的企盼，敬請

名位學畏
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合作、賜助，讓我們共間努力，編印一本儘可能

少錯誤?儘可能使其完楠、正確的問學錄!

各位學長--本資料正確完備的同學錄，在我們校友闊的精神聯槃

上、感情的溝通上是何等的重要，我們每一個人都希望有這樣一本同學錄

隨時陪伴我們!

我們己就可能蒐集到的資料，編成了一份新的同學錄草稿，某一「復

投畢業現在畫同學通訊錄」部份，係根按以前即印同學錄、歷期友聲JYf7目

「喬遷誌喜J 的資料，寄遞友聲即使用的各同學通訊資料，以及少部份同

; 今特年一日 同學會在電信棚悶總棚局鬧吋召

三屆理、監尋事羊聯席會議，會中金臉學長特別提到他擔任總幹

;事一接于時友
後每月不停的收到海內外學長們捐款，也陸積存入專戶，可是

j 到今天，友聲基金仍然只有八十餘萬元 o 他對此引為隱憂 0

) …一一…聲印刷費
的支出每期平均需二萬多元，國外郵費三千多元，國內郵費

J 千餘元，再加上封套以及寄發先生(非校友〉的酬勞、運送費

j 等，每期赤字二萬多，不敷之數多輯、基金攘補抱住，似非長

jmo大家思索好久一發動付出款

對諸位學長也是一件不大不小的打擾，似非良策。權宜之

I :還可的理叮捐以廣闊叫每
期設法兩萬元，不再在基金項下去挪扯。此意見提出，真感

謝段之浩、程欲明，朱登呆、方賢齊、金躁、吳伯禎學長們

慷慨的分別承諾，尤其施振榮學長說要聯合幾位新竹畢業的

年青人負擔一期，更是難能可貴 O

|可時，我們認為:海外的交大學長們，如果也有興趣響

應這件事，個人或聯合認捐一、二期，其間代表的意義決非

金錢所能衡量，無接對我們「友聲」是一種鼓勵，更表示是

一種讀美。

這次彭松村學長白美來壺，在程欲間學長的招待餐會
早j芳提供給我們的個人資料彙編而成 O 我們深知，各位同學的動態，隨時

都有變化，前述「同學通訊錄」初稿昕搜資料，恐已多有變動，於是在肝

蝙初稿完成後，我們部據以試若不11住在畫北市以及近郊的同學們以電話聯
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時，也曾談到這件事，希望彭學長帶一閉口信[sJ美 O 友聲編

者將會感同身受，努力以赴。
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